



unsern Zeiten und unserm lieben teutschen Vaterlande so viel Ehre macht; der die gute Sache der Forts Esprits besser unterstützt und durchsetzen wird, als der Ausländer ihre Voltaire's und Collin's? !!! Wie können sie den unter die Classe der Theologen setzen? Das würde er ihnen sicher sehr übel nehmen.

Aber Herr Rector, sie schreien mir da was vor, das ich gar nicht verstehe: habe mich mein Tage nicht um ausländische Theologen bekümmert; ihre Sprachen sind für mich unnötig, meine Bibel ist gut körnigt teutsch vom theuren Gottesmann D. Martin Luther und andern frommen teutschen Männern; meine Predigten und Erbauungsbücher sind auch in meiner Muttersprache, was brauche ich der Ausländer? verstehe drum auch, wie gesagt, ihre Sprachen nicht, zur Noth 'n Bisgen französisch und einige lateinische Brocken, die ich noch mit aus der Schule gebracht habe. Sagen sie mir nur hübsch